Was ist eigentlich ...

... SHG Kopfweh?

ie Selbsthilfegruppe "Kopfweh" bietet einen regen Erfahrungsaustausch unter Betroffenen sowie eine Reihe an Fachvorträgen von Medizinern rund um das Thema Kopfweh. Die Gruppe wird von Spezialist Prim. Priv.-Doz. Dr. Christian Lampl betreut. Für Interessierte bzw. Betroffene: Das nächste Treffen findet am 18. Juni um 18.30 Uhr im KH der Barmherzigen Schwestern Linz statt. Thema des Vortrags: "Welche Auslöser für Kopfschmerzen gibt es? Wie erkennt man sie und was kann man selbst dagegen tun?" Vortragende: Oberärztin Dr. med. Stefanie Förderreuther, Neurologische Klinik und Poliklinik München. Die Teilnahme ist kostenlos! www.shgkopfweh.at.

